

## PDM Kota Tegal Adakan Pengajian Milad Muhammadiyah ke-112 dan Peresmian Gedung

Bang Zaenal - [TEGAL.JURNALIS.ORG](http://TEGAL.JURNALIS.ORG)

Dec 14, 2024 - 17:12



*drg Agus Dwi Sulistyantono Penjabat Wali Kota Tegal (Batik Kuning) bersama Ketua PDM Kota Tegal serta Ketua PWM Jawa Tengah memotong pita peresmian Gedung baru*

**Tegal** - Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Tegal menggelar kegiatan resepsi atau pengajian Milad Muhammadiyah ke-112 yang mengangkat tema

"Menghadirkan Kemakmuran untuk Semua" acara berlangsung di SLB SPK Muhammadiyah Kota Tegal, **Sabtu 14 Desember 2024**.

Kegiatan tersebut sekaligus peresmian dan penandatanganan prasasti Gedung RKB SLB SPK Muhammadiyah, Gedung TK ABA VII Kota Tegal, Kantor Baitut Tamwil Muhammadiyah Kota Tegal, Gedung Dakwah Muhammadiyah Kecamatan Tegal Selatan, Masjid Darussalam PPMM Subulussalam Putra, Gedung PPTQ Subulussalam Masa Keemasan Kota Tegal, Gedung PPTQ Subulussalam Putri, Gedung KBIHU Aisyiyah dan Kantor Arrahman Tour.

Ketua PDM Kota Tegal, dr. Wahyu Heru Triyono menyampaikan digelarnya Resepsi atau Milad Muhammadiyah ke-112 di SLB SPK Muhammadiyah Kota Tegal yaitu sebagai rasa syukur dan terima kasih atas gotong royong warga Persyarikatan Muhammadiyah dan donatur dalam pembangunan 10 gedung lokal SLB Muhammadiyah Kota Tegal yang semula direncanakan selesai dalam dua tahun kini dapat selesai dalam waktu satu tahun.

Dalam kesempatan ini kami memberi apresiasi kepada para orang tua siswa-siswi SLB Kota Tegal yang telah mempercayakan putra putrinya kepada Muhammadiyah untuk diupgrade, untuk diajari dan untuk diberdayakan melalui SLB SPK Muhammadiyah Kota Tegal ini," ujar Wahyu Heru Triyono.



dr. Agus Dwi Sulistyantono Penjabat Wali Kota Tegal mengapresiasi upaya Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Tegal dalam mendukung pembangunan daerah melalui berbagai program yang bermanfaat untuk masyarakat.

Pj. Wali Kota Tegal juga mengucapkan selamat atas berbagai acara yang diselenggarakan, yaitu penyerahan beasiswa untuk siswa SLB SPK



Muhammadiyah,

Pengumuman dan Penyerahan Hadiah Lomba PCM/PRM unggulan, Soft Launching Penerimaan Mahasiswa Baru Universitas Muhammadiyah Tegal, Pelantikan Kepala SMA Muhammadiyah Tegal dan Kepala SMK Muhammadiyah 2 Tegal.

"Kegiatan-kegiatan ini menunjukkan komitmen Muhammadiyah dalam memajukan pendidikan, mendukung prestasi, serta memperkuat sinergi dalam membangun peradaban bangsa yang lebih baik," Tandas Agus Dwi Sulistyantono.



Ketua PWM Jawa Tengah, dr. KH. Tafsir, M.Ag. dalam kajiannya menyampaikan bahwa dalam berdakwah membutuhkan dukungan sumber daya manusia, kekuasaan dan finansial disamping dukungan kultur.

"Maka bapak ibu jangan lupa di samping sekolah akademiknya kita bangun, akhlak aqidah kita bangun, keterampilan juga kita bangun. Karena tidak bisa mengabaikan dunia. Karena dunia penting kalau kita tidak ingin menjadi bulan-bulanan orang lain kalau kita tidak menguasai dunia," ungkapnya KH Tafsir. (**Zaenal**)